

Libro se titula "Me llamo Anita Alvarado"

# Geisha criolla presentará ardiente biografía con gran fiestoca en su pub



"Soy una mujer dura, pero dentro de lo cruel que puedo ser, soy sensible y me hacen llorar muchas cosas", aseguró Anita.

Anita Alvarado para toda la barra pop es la geisha criolla. "¡Ah!, la que se quedó con los cinco millones de dólares", dijo en una entrevista que dio al suplemento "Mujer a mujer". Pero según esta empresaria y madre de cuatro chicos, hay más en su vida, y quiere que la gente conozca esa otra parte. Por eso pidió que le escribieran su biografía (la segunda), que presentará en sociedad el viernes lunes en su pub "Delirio Cumbello".

El libro, "que complica a algunas gente" agregó, se titula "Me llamo Anita Alvarado" y narrará su vida desde la casa en la que vivía en Gran Aviación junto a sus padres hasta cuando lornó camas y peonas -dejando en Chile a su hija de dos años- para irse a Japón en busca de mejores expectativas. Y lo hace, como aseguró, "despierta a todo". Allí optó por la prostitución. No se arrepiente, "fui prostituta porque amaba a mi familia y porque no soportaría tener a un hijo enfermo nuevamente sin tener plata para medicamentos".

A regañadientes dejó clara que lo vivido en el país oriental "no son cosas que repita". Se hicieron y, gracias a Dios, me fui bien".

## Biografía

Es la chicharra que tiene con el supl. aseguró que no "habría hecho un libro para contar peanas estupideces o hablar de sexo". Su intención está más alta, además de verlo como una especie de terapia "hay otras cosas que entregar, hablar de cómo amar a las mamás y hasta qué punto podemos llegar por el amor a nuestros hijos".

Estando en el gigante asiático, se le puso entre cuja y cuya conquistar a un millonario. En este empeño incluso dejó de lado, al parecer, el verdadero amor. "Creo que mi gran amor se quedó en Japón. Lo cambié por dinero. Y lloré

ba por él mientras me casaba con Chida". Como ya lo supieron por La Cuarta, Anita contrajo matrimonio con un tipeja fortunado en plata: Lamentablemente para ella, el principio ardió estable -y estuvieron juntos en una serie de catas que la tienen ahora en la cárcel.

- Chida había empezado a robar mucho antes de conocerte. Cuando supo todo, pensó que era un desgraciado, qué se creé... Ladón y... puta, apodándome a mí (por las costumbres orientales) Al fin y al cabo es mi cuerpo y yo lo uso para ganar dinero, no gasté las platas de los demás.

## Hijos

En estos instantes confesó estar solita, y no busca compagnia y si lo hiciera "sólo me preocupafría de quererlo. Ya logré mi objetivo, ahora tendría que amarlo". Está feliz con sus cuatro hijos -todos de padres diferentes- Felipe, Angie, Abraham y Betzabé, recién nacida. Consultada sobre si sigue con el papá de su hijo dijo:

- ¡No! El es el rey de los cafiches. Hay vacilones y amores en la vida. Los amores no me resultan.

Ahora está centrada en ser conocida como "una gran empresaria". También desea dejar de lado que la ubiquen como "la esposa del estafador". Busca otros horizontes, incluso tal vez fuera de Chile al que considera un país "muy mediocre e hipócrita", para preocuparse de sus hijos.

¿Cómo crees que nos agradecerán tus hijos cuando lean esta biografía?, le preguntaron. "Sólo espero que ellos entiendan que hay cosas que hacer por amor a la familia". Sobre si la comprendería algún capítulo especial, aseguró:

- Muchos. Hay cosas que mi familia no sabe y hay gente que está en el libro y que no le conviene salir.

# Geisha criolla presentará ardiente biografía con gran fiestoca en su pub. [artículo]

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

## FORMATO

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Geisha criolla presentará ardiente biografía con gran fiestoca en su pub. [artículo], retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile